
GABINETE DA VEREADORA ELAINE CRISTINA
VEREADORA ELAINE CRISTINA

Requeremos à Mesa Diretora, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades 

regimentais, que seja realizada uma indicação ao Presidente da Grande Recife Consórcio de 

Transportes, Sr. Matheus Freitas, para viabilizar a alteração ou criação de uma linha de 

ônibus que integre o bairro do Passarinho ao T.I Macaxeira.

Da aprovação, dê-se ciência à Sra. Edicleia Santos, Presidenta do Grupo Espaço 

Mulher,  por meio do e-mail mulheresdepassarinho@gmail.com 

JUSTIFICATIVA

O Grupo Espaço Mulher, formado por mulheres negras, periféricas, feministas, 

antirracistas e, em sua maioria, empregadas domésticas, atua desde 22 de janeiro de 1999, na 

comunidade de Passarinho, lidando diretamente com três pilares de opressão e desigualdades: 

raça, gênero e classe. Essas mulheres provocaram a nossa mandata, por meio de uma carta, na 

qual reivindicaram a necessidade da realização de uma audiência pública para discutir a situação 

de violação de direitos básicos que a comunidade de Passarinho tem enfrentado. 

Diante dessa solicitação, no dia 13 de junho de 2024, realizamos a audiência pública com 

o tema: “As barreiras que impedem a fruição do direito à saúde, à educação e à mobilidade pela 

comunidade de Passarinhos". 

Na ocasião, moradores do bairro já referido apontaram uma série de problemas que se 

arrastam por anos, já indicando possíveis caminhos para a resolução. O bairro possui poucas 

linhas de transporte público, o que traz grandes dificuldades de locomoção para a população 

residente no local. 
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REQUERIMENTO Nº 6357/2024

APROVADO
41ª Sessão Ordinária - 02/07/2024
ROMERINHO JATOBÁ 
Presidente
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Acerca disso, os moradores salientaram que, embora a comunidade de Passarinho seja 

um local próximo ao T.I da Macaxeira, não há opções de ônibus que os levem para esta 

integração. Esta alternativa de linha  facilitaria bastante suas vidas, como bem ressaltaram. 

Sendo uma comunidade já carente de diversos serviços públicos, é essencial que ao 

menos o transporte público esteja a serviço da população de um modo satisfatório, sendo 

inadmissível que um bairro tão numeroso não esteja dentro do itinerário do transporte público de 

forma que atenda às necessidades da população. 

Assim, solicitamos que seja disponibilizada uma linha de ônibus que integre o bairro do 

Passarinho ao T.I da Macaxeira, como forma de viabilizar o transporte e o direito de locomoção 

da população ali residente.

Diante do exposto, pedimos a aprovação dos Nobres Vereadores desta importante 

proposta para o nosso município. 

Sala das Sessões da Câmara Municipal do Recife, 27 de junho de 2024. 

ELAINE CRISTINA 

Vereadora da Câmara Municipal do Recife
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